

Laim

SPD

SPD-Fraktion im BA 25 - Laim

An
BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Str. 486
81241 München

Name für neuen U-Bahnhof in Laim

Antrag

Der BA 25 fordert den neuentstehenden U-Bahnhof an der Willibaldstr./Ecke Gotthardstr., der fast gänzlich in Laim liegt, als „Laim – Baumschule“ zu benennen.

Begründung

Die Benennung von U-Bahn-Stationen erfolgt häufig in Anlehnung an geografische Merkmale, Persönlichkeiten mit besonderer Bedeutung für die Umgebung, historische Ereignisse, Stadtviertel oder Straßen. Die Historie spielt dabei regelmäßig eine erhebliche Rolle bei der Namensgebung.

In diesem Kontext liegt es nahe, dass der Name der geplanten U-Bahnstation die fast 85-jährige Geschichte der Baumschule aufgreift. Der derzeitige Arbeitstitel "Willibaldstraße" erscheint jedoch ungeeignet, da bereits einige hundert Meter südlich des geplanten U-Bahnhofs eine gleichnamige Bushaltestelle existiert, die somit umbenannt werden müsste. Dies würde nicht nur mit zusätzlichen Kosten und Umstellungsaufwand einhergehen, sondern auch Verwechslungsgefahren mit dem Willibaldplatz (mehrere hundert Meter nördlich) bergen.

Wir schlagen vor, einen Namen zu wählen, der die einzigartige Geschichte der Baumschule würdigt und gleichzeitig eine klare Unterscheidung zu bereits existierenden Haltestellen und Plätzen in der Nähe gewährleistet. Diese Namensgebung sollte sowohl die lokale Identität stärken als auch den täglichen Gebrauch für die Fahrgäste erleichtern. Auch die meisten Pasinger Bürger*innen kennen den Kristallisierungspunkt Baumschule.

gez.

SPD-Fraktion im BA 25 Laim
Carsten Kaufmann